Stadtrat der Stadt Frankenthal (Pfalz)

XVI. Wahlperiode 2014 – 2019



Drucksache Nr.

XVI/1545

Aktenzeichen: 101/WW	Datum: 23.12.2016	Hinweis:									
Beratungsfolge: Haupt- und Finanzausschuss Stadtrat											
Verleihung des Dr. Nathan-Preises - Ehrenamtspreis der Stadt Frankenthal (Pfalz) - für das Jahr 2016											
Die Verwaltung bittet zu beschließen wie folgt:											
Die Verleihung des Dr. Nathan-Preises – Ehrenamtspreis der Stadt Frankenthal (Pfalz) – für das Jahr 2016 erfolgt an den Verein											
Selam-Fritre	ea-Hilfe e V										

Das Preisgeld beträgt 2.500,00 €.

Beratungsergebnis:

Gremium	mium Sitzung am Top Öffentl		ich:		Einstimmig:	Ja-Stimmen:			
							Mit	Nein-Stimmen:	
Nicht		Nichtöf	ichtöffentlich:		Stimmenmehrheit:	Enthaltungen:			
		Protokollanmer Änderungen	rotokollanmerkungen und nderungen		Kenntnisnahme:		Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:	Unterschrift:	

Begründung:

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 10.12. 2014 beschlossen, als Nachfolge des Vereinsförderpreises ab dem Jahr 2015 den Dr. Nathan-Preis -Frankenthaler Ehrenamtspreis - zu vergeben. Durch den Preis soll herausragendes ehrenamtliches Engagement öffentlich gewürdigt und anerkannt werden. Förderungswürdig sind sowohl besonders bemerkenswerte und herausragende Einzelprojekte als auch ein außergewöhnlich langjähriges und intensives Engagement für das Gemeinwohl.

Der Preis in Höhe von 2.500 € kann an Einzelpersonen oder Gruppen verliehen und auch auf mehrere Preisträger aufgeteilt werden.

Vorschlagsberechtigt für diesen Preis ist neben Vereinen, Verbänden, Kirchengemeinden, politischen Parteien, den Fraktionen des Stadtrates, in der Stadt ansässigen öffentlichen Einrichtungen und Unternehmen, der Stadtverwaltung auch jede/r Frankenthaler Bürger/in.

Es sind 24 Vorschläge bei der Verwaltung eingegangen. Nach Beratung im Ältestenrat wurden unter Berücksichtigung der vorgenannten Kriterien beschlossen, den Verein Selam-Eritrea—Hilfe e.V. als Preisträger für das Jahr 2016 vorzuschlagen. Damit soll das langjährige Engagement des Vereins in der Integrationsarbeit gewürdigt werden. Den Verein zeichnet besonders aus, dass er Projekte in Eritrea (z.B. Ausbildungsfond für 50 Schülerinnen und Schüler) finanziert und gleichzeitig sich in Frankenthal (Pfalz) um die Betreuung der Flüchtlinge aus Eritrea kümmert.

Der Stadtrat entscheidet auf Vorschlag des Ältestenrates über die Vergabe des Preises.

STADTVERWALTUNG FRANKENTHAL (PFALZ)

Martin Hebich Oberbürgermeister